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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十三屆 1101學期 第二會期 第一次例行會議 

時	 	 間：110年 11月 17日（星期三）下午 12時 30分 

地	 	 點：多功能活動中心輔樓 J204 

主	 	 席：鄭議長羽荷	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 記錄：楊紫喬 

出 席 者：鄭議長羽荷、何副議長亭霆、朱議員柏衡、池議員靜瓴、吳議員美青、

宋議員雨宸、洪議員文棋、張議員安喆、張議員琇茹、陳議員文琇、

陳議員亭君、曾議員珮芸、童議員宥維、黃議員子建、黃議員盈甄、

黃議員致學、黃議員勝奕、楊議員沛勳、趙議員偉博、劉議員又妮、

劉議員葦慈、蘇議員敏羽 

列 席 者：黃會長奕杰、吳副會長怡昕、蔡副會長明瑄、行政中心幹部、提案人、

何秘書長湘君、楊副秘書長紫喬 

請假人員：無 

缺席人員：無 

壹、 宣布開會  (開會時間：12時 31分) 

貳、 主席致詞 

很開心大家能夠參與這一次第二會期的第一次例行會議。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

鄭議長羽荷：首先是行政中心的會務報告，先請公關部長之盛為我們做

會務報告。 
凃公關部長之盛：主席、各位議眾大家好，我是公關部長之盛。今天為

大家介紹十一月的業務進度匯報，首先學生會公關部

已經完成的是學生會的官方 LINE帳號，也請各位議員
掃描 QRCODE加入。加入後會有六種各式學生會表單
連結，進入後會到各個不同的功能，例如表單租借與

特約商店，這是目前已經完成的事項。第一個目的是

建立校外廠商合作接洽的管道，由於以往對外接洽廠

商與特約都是透過紛絲專業聯繫，不過這個接洽管道

是對外開放的，會有一個公平的平台，經過審核篩選
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覺得有合作的意願或需求，再透過官方帳號進行聯繫

廠商。第二是提供 GOOGLE表單，裡面包含廠商名
稱、想要的合作內容、特約的福利或是店家菜單。第

三是建立與特約商店的連繫平台，因為以往學生會是

一屆接一屆，在特約方面都是由公關部成員的私人通

訊軟體聯繫，傳承的部分會造成收到前幾屆的公關傳

達特約廠商的更改合約內容，現在建立了群組把特約

簽訂的店家以及現任公關成員加入，未來傳承交接只

需要把新任公關成員加入並退出群組，未來特約廠商

在接洽時可以透過群組聯繫，直接進行詢問，達到傳

承的效果。再來公關部今年特別想要強化會內夥與部

內伴的簽約能力與文稿撰寫能力，這部分在十月之前

是完成 100%，不過因為有新成員的招募活動，目前公
關部有新增加六位夥伴，這部分變成 70%，未來也會
開設課程增強部內夥伴的簽約能力與文稿撰寫能力。

再來是改善周邊商品的活動期程，以往都是在上學期

販賣周邊，但下學期二、三月才會拿到長袖帽 T。這件
事情對消費者不是合理的事情，因為厚質的帽 T不應
該是夏天的時候才拿到，所以今年特別把活動期程往

前，今年的訂購時間是從今天十一月十七號禮拜三開

始到下禮拜十一月二十三號星期二結束。我們預計十

二月中旬就可以讓學生拿到衣服，在冬天也有實用性

的效果，此活動目前的完成進度約 60%。以上是公關
部的會務報告。 

鄭議長羽荷：請問針對公關部的十一月會務報告，請問在場議眾有無任

何疑問提出？ 
趙議員偉博：本席想詢問公關部是否可以提供目前學生會官網的使用

率，以及有無回應近期已經有開始準備周邊，還有對於以

前發生的問題有沒有進一步地進行了解，並希望能夠避免

再次發生。 
凃公關部長之盛：好的，目前官方 LINE的推廣進度，由於前期活動因為

疫情往後延至十一月，那官方 LINE目前的人數約一百
多人，我們會在未來的活動，包含窮嘶盃還有其他校

內活度動，會在服務台放上 LINE的 QRCOED，在同
學進行闖關或是參加活動時請同學掃描加入，未來活

動推廣也會透過 LINE宣傳，因為 LINE是每個人經常
使用的軟體，我們相信未來推廣活動會是一個很好的

管道。再來目前是有學生在 LINE上進行詢問，但人數
相對 Instagram來說是偏低，多數仍透過 Instagram詢
問，一方面是因為 Instagram較常發文，是學生會目前
較活躍的平台，大家認為可以在 Instagram得到直接得
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回覆，未來官方 LINE的訊息我們也會在第一時間回
覆。再來是周邊商品的期程以及過去發生的問題有無

改善的部分，今年周邊商品是在聖誕節前舉行，去年

十五屆有發現下學期才拿到周邊的問題，並把繳費時

段拆成十一月三十前與十一月三十後，十一月三十前

繳費可以當學期拿到，後繳費會下學期拿到，這部分

因為統計上有出入，還有繳費的同學有壓線的問題，

所以回報給廠商的數量是錯誤的，導致上學期發放成

品時數量有少，部分學生在下學期才拿到。今年因為

是統一在上學期進行繳費跟發放，這問題在今年不會

發生，以上。 
鄭議長羽荷：謝謝部長的回答，再來回到前一個官方 LINE的問題，因為

是有通過細項預算動用經費維護，希望下次營運報告可以

提出好友人數，讓議員了解經費又沒有達到實際效益。 
凃公關部長之盛：好的，那這邊再跟議員補充說明官方 LNE的經費使用

狀況，因為目前好友人數只有一百多人，算是低用

量，還沒有使用到任何經費，當初學生會進行提預算

案是因為有預估社博活動後加入的好友人數會超過用

量範圍，所以會先把預算提出，若有超過用量範圍，

才會使用預算把用量提升到中用量，那目前還沒有足

夠的用量，未來預估會在爆炸性增加，所以才先進行

預算的提案為未來做準備。 
鄭議長羽荷：謝謝之盛的會務報告，那麼針對公關部的會務報告在場議

眾有無任何疑問提出？若無的話我們請新聞部部長安棋進

行新聞部會務報告。 
呂新聞部長安棋：議長及各位議眾大家好，我是學生會第十六屆新聞部

長呂安棋，首先要跟各位報告的是新聞部的短中長程

計畫，這邊可以看到我們的轉型目標，第一個是完善

美宣提案單，改善美宣提案單的問題歷屆以來一直存

在，但實際效益並不大，所以這屆透過新的公版，讓

總副召可以放上圖片示範，提升美宣提案單的實用

性。再來第二點是完善新聞部的器材租借制度，新聞

部目前器具需要提前五天才可以租借，但因為這次活

動期程比較緊湊，加上很多夥伴沒有參加團訓，所以

不瞭解這個制度，明天的團訓或是之後的活動會跟大

家多加強調。第三點就是官方網站同步更新，由於在

招募前新聞部人數不足，加上活動期程緊湊以及夥伴

業務繁重，所以網站並沒有跟社群平台同步更新，現

在新血加入，我們會加快腳步完成業務。第四點是美

宣與照片建檔，目前這學期的活動照片與美宣我們都

已經完成雲端建檔。第五點是推廣官方網站以及
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YOUTUBE頻道，官方網站一直有推廣給同學，
YOUTUBE頻道則是沒有拍攝前導片與宣傳片，但這
個月會有學權日與窮嘶盃還有學權街訪的影片，到時

候會多推廣 YOUTUBE頻道。第六點是中長程目標，
我們會構思兩個月一期的匯報，還有繼續完善器材租

借制度，官方網站的更新進度也會從 50%推動到
100%，再來各式表單包含美宣提案單和器材租借單會
落實傳承，以上。 

鄭議長羽荷：謝謝安棋的會務報告，那麼針對新聞部的會務報告在場議

眾有無任何疑問提出？若無的話，我們請社團部部長鈺雲

為我們進行社團部會務報告。 
方社團部長鈺雲：議長、副議長、各位行政中心的夥伴及議眾大家好，

我是第 16屆學生會社團部部長方鈺雲。以下為已完成
之短程計畫，有公布社團懶人包、舉辦社團博覽會、

召開社長與社師大會以及推動社團補助金；短程計畫

正在持續進行的有，辦理社團部內部訓練，此部分將

隨著每次部門會議召開進行，在每次會議中都會讓社

團部的成員更加了解社團部內部運作，以及各個社團

的性質與內容，目前完成至 60%，接著是深入社團解
決問題，先前社團選填日期延期為十一月八號，目前

正在商討更詳細的方案，因此進度為 10%；那麼關於
拍攝一日系列也因選填延期而與深入社團解決問題一

同進行，目前進度也是 10%；再來是與社團維持良好
互動，此部分從本人接手社團部部長後就持續進行

中，往後也會繼續保持目前完成度為 90%；推動使用
統一格式的企劃書及成果報表，那目前格式都已傳至

社團的活動資訊上，會持續進行宣傳，完成度目前為

50%。中程計畫的部分，下學期將持續利用部門會議加
強部門內部訓練，也會告知下學期將有什麼樣的活

動…等，進度目前是 10%；接著是舉辦社團成果發表
會，預計下學期會與草地音樂會一同共襄盛舉，由於

是下學期的活動則進度為 0%；在社課方面也會盡快與
人資處討論內容以及時間，進度也為 0%；社團評鑑因
在下學期，進度也為 0%；完善社團部所辦之活動檔
本，進度為 20%；完成拍攝一日系列，0%。長程計
畫，建立完善雲端資料，進度 20%；統整社團部舉辦
之活動的優缺點，目前進度為 10%；持續與社團保持
良好關係，進度為 20%；確實交接業務，用續傳承。 

池議員靜瓴：本席想詢問社團博覽會有製作社團對學生會的回饋表單

嗎？想詢問目前社團與學生會的連結狀況。 
方社團部長鈺雲：第一點當時製作的回饋表單是社團以及所有新生一起
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的，因此也有社團回饋建議以改進社團博覽會；第二

個問題，社長若有執行面的疑問，都會向我詢問，這

邊也會向社團指導老師進行討論給予回覆，目前為止

各部門社長也很積極地詢問。 
鄭議長羽荷：那麼針對社團部的會務報告在場議眾有無任何疑問提出？

若無的話，我們請學權部部長白孺坪為我們簡單地進行報

告，由於時間緊迫，也請後面的部門報告加快速度，謝

謝。 
白學權部長孺坪：主席、各位議眾大家好，我是第 16屆學生會學權部長

白孺坪，目前短程計畫有更新學權申訴表單、學權處

理過程報告書，預計完成時間為九月，進度為 100%已
完成，以上為更新版本，增加格線以便填寫；過程報

告書的部分，可寫下學權處理的過程，了解處理內容

以便建檔。再來短程計畫拍攝一月一影片的部分，已

完成 100%；執行一月一影片的部分，目前拍攝已拍至
十一月，目前正在剪輯中，預計十一月底發布，因為

為年度活動所以目前完成度為 20%；接著為開課部內
的學權智能課程，預計完成日期在十一月，目前進度

為 70%，先前部門會議時已有提到些許學權知能課程
的相關內容；部門相關資料及 SOP建立，目前執行率
為 80%；與學權委員合作進行案件調查及追蹤，進度
為 20%；辦理學權日活動，活動日期為十一月二十五
號，執行率為 80%，待活動辦理結束後盡快完成；與
校長有約的部分前正在進行中，企劃書已構想完成，

目前完成率為 30%；學權講座為學權部下半年的活
動，目前還未執行因此進度為 0%。接著中程計畫，名
人講座也為下學期之活動，還未開始執行因此進度為

0%。最後遠程計畫，建立檔本、e化以及完善交接，
目前為 10%，以上，謝謝。 

鄭議長羽荷：那麼針對學權部的會務報告在場議眾有無任何疑問提出？ 
陳議員文琇：目前有學生填寫學生權益表單嗎？回覆的狀況是如何? 
白學權部長孺坪：目前學權部開學至今收到的學權議題有四、五件，皆

有進行案件過程報告撰寫，也已有回覆同學，目前多

以線上回覆學權案件，但還是會進行紙本流程，以

上。 
鄭議長羽荷：那請學權部長在下次會務報告中，能夠將學權處理案件附

件至 PPT上，讓我們一同審閱，有疑問再請學權部長為我
們做說明。那麼針對學權部的會務報告在場議眾有無任何

疑問提出？若無的話，我們請活動部部長為我們進行會務

報告。 
廖活動部長梵舜：主席、各位議眾大家好，我是第 16屆學生會活動部長
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廖梵舜，簡短的為各位進行會務報告。目前已完成活

動為迎新晚會及校歌成果發表會；而目前正在著手籌

備的活動為小幹訓、復學活動以及窮嘶盃。短程計畫

的部分，總副召遴選由於上學期已遴選完畢，進度為

50%；每月建立行事曆為年度活動已更新至十二月，進
度為 40%；活動部的教學課程，完成度為 0%，原因是
預計在十二月底各系會開始進行交接時，進行課程規

劃，並於下學期開設兩至三堂的課程。中長程計畫，

基本活動都位於下學期，第一個為主持人專班，由於

活動名稱未定先以此代稱，希望藉由此課程能夠從活

動部中培養大、小活動的專業主持人，以及培養隨機

應變的能力，預計在下學期著手進行；檔案歸建的部

分已進行至 15%，迎新晚會及校歌成果展以歸檔完成
至雲端，以上。 

鄭議長羽荷：那麼針對活動部的會務報告在場議眾有無任何疑問提出？

若無的話，我們感謝今日進行會務報告的部長及處長們。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度第十六屆學生
會經費暨窮嘶盃歌唱比賽」，提請審議。 

 
討論及質詢： 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對此提案有無異議，若無異議這邊先請提案

人做簡單的說明。 
林提案人雅堂：主席、各位議眾大家好，我是這次窮嘶盃歌唱比賽的總召

林雅堂。本次的活動以可可夜總會為主題進行發想，希

望同學可以透過活動感受到夜總會及微解放的氛圍，並

且此次活動的 slogan為「重聲」取自於諧音「重獲新
生」，讓倍受疫情所困的同學能回復到從前發光發亮的自

己，重新站穩腳步追求偉大的夢想，此次活動日期總共

為三天，十一月三十日、十二月一日為初賽，十二月九

日為決賽，初賽預計錄取一百組備取十組，決賽則依往

年規則錄取十五組，以上。 
鄭議長羽荷：謝謝提案人雅堂的解說，議會這邊希望提案人能針對細項預

算進行說明。 
林提案人雅堂：好的。第一點軟硬體設備的部分，將用於初賽兩天及決賽

一天，而初賽的費用主要用於舞臺佈置及音響設備，決賽

部分則會著重於音響以及藝人費用；第二點餐食費，餐食

預計會有一百份分於師長、工作人員、社團；第三點，獎
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盃則是依照以往慣例八百元一座；第四點優勝獎金的部分

則是依往年慣例總共為五千五百元，其中包含冠軍、季軍、

亞軍、最佳人氣獎以及最佳造型獎；第五點為美宣費，美

宣費主要用於網美牆的部分，比如聖誕樹、大型禮物盒、

拍照麥克風以及 slogan手牌，還有摸彩箱的製作；第六點
花費於雜置的部分，以上。 

鄭議長羽荷：那針對此提案各位議眾有無正反意見或動議要提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度第十六屆學
生會經費暨窮嘶盃歌唱比賽」進行表決，採舉手決過半決。 

 
決議：贊成 19 票 反對 0 票  通過 
 
【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度第十六屆學生

會經費暨聖誕感恩祭」，提請審議。 
 
討論及質詢： 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對此提案有無異議，若無異議這邊先請提案

人做簡單的說明。 
林提案人雅堂：主席、各位議眾大家好，我是聖誕感恩祭的總召林雅堂。

此次聖誕感恩祭的會員回饋禮為飲料杯套，以上。 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對此提案有無正反意見或動議提出？若無的

話，針對「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度第十六屆學
生會經費暨聖誕感恩祭」進行表決，採舉手決過半決。 

 
決議：贊成 21 票 反對 0 票  通過 

 

柒、 臨時動議 

鄭議長羽荷：請問在場議眾及行政中心的夥伴有無臨時動議提出？ 
林提案人雅堂：主席，行政中心想針對第一預備金提出臨時動議。由於

先前未預估初賽兩天師長及工作人員的餐食費，因此想

運用第一預備金來購買此次初賽的餐食費。 
鄭議長羽荷：那麼在此詢問各位議眾是否同意此臨時動議進場？採舉手

決過半決。 
 
決議：贊成 21 票 反對 0 票  通過 
 
討論及質詢： 
鄭議長羽荷：請問在場議眾針對「國立高雄餐旅大學學生會 110學年度

第十六屆學生會經費暨第一預備金」此臨時動議有無正反

意見或其他動議提出？若無的話，現在針對「國立高雄餐
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旅大學學生會 110學年度第十六屆學生會經費暨第一預備
金」進行表決，採舉手決過半決。 

 
決議：贊成 21 票 反對 0 票  通過 
 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

今天感謝各位參與會議。  

壹拾、 散會  (結束時間： 13 時 04 分) 

 
會議照片 
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